
Hugo est aussi venu faire déguster ses vins lors de 
journées portes-ouvertes de mon vignoble d’Uccle-
Geleytsbeek en ϮϬϬϱ et ϮϬϬϲ. 

  

JΖai eu l’occasion de l’accompagner 
en Allemagne lΖété ϮϬϬϱ et après 
avoir fait un tour à Geilweilerhof 
;patrie du RegentͿ, gouté des vins 
rouges de Pinotin nous sommes 
allés à la pépinière Freytag qui re-
produit les cépages obtenus par 
Valentin Blatner. On en a ramené 
mes plants de Muscats de la Birse 
;Birstaler MuskaatͿ. Ce fut aussi 
l’occasion de découvrir le plus 
puissant ronfleur que je n’ai con-
nu… 

 

 

Hugo s’en est allé rejoindre Charles Henri et Jan 
Bellefroid au Panthéon des vignerons belges. Ils 
sont peut-être occupés là-haut à deviser sur le vin, 
la vigne et les cépages… 

 

Marc De Brouwer ϭϴ avril ϮϬϮϭ 


